



Mensaje a los pediatras argentinos que participarán en un congreso

Señor director:

Mañana se inaugurará en Acapulco el XII Congreso Panamericano de Pediatría. Entre las delegaciones invitadas, asistirá una integrada por 300 especialistas de Argentina.

Hace más de treinta años, con el primer gobierno peronista, se emprendieron en nuestra patria sólidos planes de salud y asistencia social cuyo principal objetivo fueron los niños, conquistas anuladas por la dictadura militar que derrocó al general Perón en 1955.

Con la victoria electoral del 11 de marzo de 1973, que llevó a

Héctor Cámpora a la presidencia, el pueblo recuperó el poder. Nuevamente se pusieron en marcha los hospitales gratuitos, el Programa Nacional Materno Infantil y planes de bienestar social que los trabajadores volvían a hacer suyos.

La Universidad abrió sus puertas sin restricciones, y la Facultad de Ciencias de la Salud, en Buenos Aires, recibió diez mil estudiantes para las ramas básicas de la medicina.

Se reestructuraron planes de estudio y alumnos y docentes marcharon a construir la salud en barrios populares y "villas miserias".

Con el golpe de Estado de marzo del 76, en el sector de la salud también se hundió el espadón gorila con su doble filo: el terror y el plan económico del oligarca Martínez de Hoz. Miles de profesionales del sector fueron asesinados, torturados, secuestrados o forzados al destierro.

Antes, la dictadura militar del periodo 1966-1973, había aplicado una política que significó la liquidación de los servicios de salud y la eliminación de la gratuidad en los hospitales, el descenso del gasto sanitario (del 5.1 al 3.5 entre 1968 y 1972) y la entrega total del control de los medicamentos a compañías transnacionales. Como consecuencia se registró un aumento de la mortalidad infantil del 52 al 62 por ciento (1966-1970).

Ahora la junta militar ha retomado aquella política, dándole mayor amplitud y brutalidad. El regente de la ciudad de Buenos Aires, brigadier Osvaldo Cacciatore, ordenó en mayo pasado el cierre del hospital más grande del país, el Rawson, por "tener camas ociosas".

Simplemente, las camas "ociosas" son las que ahora no pueden utilizar trabajadores también "ociosos" por la desocupación, debido al alto costo de la salud.

Saludamos a los compatriotas que llegan a este encuentro científico en México. Queremos reflexionar con ellos sobre esa dramática simbiosis que liga diarreas, broncopatías, parasitosis y desnutrición con otra epidemia: el asesinato, la tortura y la desaparición de decenas de miles de argentinos.

Al esfuerzo individual de nuestros pediatras para avanzar con la ciencia, la dictadura opone la destrucción de la más alta expresión de la medicina, el Hospital de Niños de Buenos Aires.

Muchos niños morirán por eso, rindiendo tributo al plan económico de Martínez de Hoz. Seguramente en el consultorio y en los hospitales, nuestros médicos seguirán salvando algunas vidas, pero no podrán impedir el genocidio.

Es preciso retomar, ajustándolas a las circunstancias actuales, las políticas de salud de los gobiernos populares y unir las a un programa de salvación nacional que sintetice los intereses y las aspiraciones de todo el pueblo. Ese programa será la bandera de un amplio frente patriótico, que nosotros postulamos, y al que aportaremos con lo que consideramos será su viga maestra: el peronismo unido, solidario, organizado.

Sólo así será posible que en nuestra patria vuelva a resplandecer la consigna de Eva Perón: "En la Argentina, los únicos privilegiados son los niños".

Grupo de Salud, Rama de Profesionales, Intelectuales y Artistas. Movimiento Peronista Montonero.

N. de R. — Por motivos de espacio la carta precedente fue resumida.

UNO MAS UNO

Denuncian aquí el secuestro de un dirigente argentino

El periodista y dirigente sindical argentino Luis Reinaudi fue secuestrado anteayer por fuerzas policiales en la ciudad de Córdoba, de ese país sudamericano, denunció aquí la Unión de Periodistas Argentinos por la Liberación.

Reinaudi se desempeñó largamente como directivo del Sindicato de Prensa en esa ciudad, fue delegado ante la Organización Internacional de Periodistas y era militante del

Partido Comunista de la Argentina.

En la madrugada del 21 de septiembre, fuerzas policiales lo retiraron de su domicilio y lo llevaron con rumbo desconocido, según denunció su esposa en un comunicado entregado a la prensa local.

Actualmente, Reinaudi se desempeñaba como reportero de los periódicos *El Tiempo* y *Córdoba*, de esa ciudad argentina.

EXCELSIOR

Secuestraron a un Cancerólogo y a un Estudiante en Argentina

BUENOS AIRES, 22 de septiembre (EFE, AFP, Latin y AP)—Un médico cancerólogo y un estudiante de Física nuclear, fueron secuestrados por personas que se identificaron como policías, en tanto que en Córdoba se informó de la detención de diez personas, entre ellas dos abogados presuntamente desaparecidos, que se supone están vinculados con quienes

"pretenden alterar el orden, la paz y la tranquilidad".

El doctor Lepanto Bianchi, de 56 años, cancerólogo del Hospital Italiano en Buenos Aires, ayer fue sacado de ese centro de asistencia por tres hombres vestidos de civil. Su esposa envió telegramas al Presidente Jorge Videla, a la Junta Militar y hasta al Papa Juan Pablo I y al Mandatario estadounidense.